## **ROMMELSBACH**

## Müller-Gemmeke an der Realschule

Dieser Tage kam die Grünen-Politikerin - deren Söhne bereits Schüler am Bildungszentrum Nord (BZN) waren - an die Realschule, um den Neuntklässlern Rede und Antwort zu stehen.

Dieser Tage kam die Grünen-Politikerin - deren Söhne bereits Schüler am Bildungszentrum Nord (BZN) waren - an die Realschule, um den Neuntklässlern Rede und Antwort zu stehen. Bereits kurz nach der Eröffnung der Gesprächsrunde merkte man, dass Beate Müller-Gemmeke die Flüchtlingspolitik sehr am Herzen liegt. Ein aktuelles Thema, das auch die Jugendlichen und ihre Lehrerinnen Sina Fesser und Brigitte Heizmann momentan im Unterricht beschäftigt. So nahmen zahlreiche Fragen zur Flüchtlingssituation in Europa einen Großteil der Veranstaltungszeit in Anspruch. Auf die Schülerfrage, ob die Abgeordnete denke, dass die Flüchtlinge eine Bedrohung für Deutschland darstellten, gab diese ein klares "Nein!" zur Antwort und betonte, dass diese Menschen eine kulturelle Bereicherung für Deutschland seien und lobte das Flüchtlingskonzept der Stadt.